



らいおんぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2020.1

明けましておめでとうございます。子どもたちは元気よくお正月の挨拶をし、久しぶりに会えた友だちと嬉しそうに遊んだり、連休で過ごした話しをお友だちや保育者と会話を楽しんでいます。今年も元気よく健康に過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

年賀状



年賀状制作をしました。子どもたちが作った年賀状はご家庭へ届きましたでしょうか？

子どもたちと一緒にポストへ投函し「いつ届くの？」「明日届く？」と、わくわくした気持ちで、自分たちが書いた年賀状が届くのを楽しみにしていました。

筆は絵の具を使って色を塗る経験はしてきましたが、文字を書くのは初めての子どもたち。筆を持って書こうとすると、鉛筆のように持つ子や、力の加減が分からず太字になることもありましたが、持ち方や優しく書くことを伝えながら書くと、味のある作品になりました

年賀状を通して鉛筆やペン・クレヨンとは違う、筆の感触を体験することが出来ました。



お正月遊び

けん玉を用意すると「やってみたい」となり、手だけを動かして乗せようとする、玉があっちへこっちへ、床にゴンゴンぶつかっていました。そして、紐がブツンと切れてしまい、もう遊べないという雰囲気になった時、「紙コップで作ればいいんじゃない？」と、子どもたちから良い案が！！自分たちで紙コップのけん玉を作り「3回入った」「10回入った」と、友だちと何回出来たか競争しながら楽しんでいました。

福笑いでは、自分たちが描いた目・鼻・口をハサミで切り、友だちにパーツを渡してもらい「ここかな？」と手さぐりで置いて、友だちと出来上がった顔を見て大笑いです。



1月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう



うるち米ともち米

お正月にお餅を食べた人？と聞いてみると「きな粉餅食べた」「海苔餅」「お雑煮」と、色々な味のお餅を食べたようですね。そこで、いつも食べているお米とお餅のお米は同じなのか？いつも食べているお米を餅つきしたらお餅になるのか？子どもたちに聞いてみると「ならないよ。もち米だよ！」と、知っている子も多く驚きです。どんな違いがあるのかは分からなかったので、給食の田守栄養士に聞いてみました。

みんなが食べているうるち米ともち米は、形は似ているけど大きさや色が違うことが分かり、実際にうるち米ともち米を食べ比べしてみました。「どう？」と聞いてみると「もち米の方がモチモチしてる」と答え、見たり食べたりしながら違いを知ることが出来ました。

